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Ce vendredi 11 mars avait lieu une première réunion publique organisée par la municipalité et
notamment la Commission Patrimoine dirigée par Odile Giraud. Et tous élus, secours, SIEL
pour la fibre optique ont été à l’unisson pour dire que l’adressage est un enjeu d’importance
pour l’avenir de notre commune rurale.

  

 C’est un gain de temps pour les secours, pour sauver des vies, une nécessité pour l’installation
de la fibre optique, un réseau d’avenir pour développer le télétravail… 

  

Pour la fibre optique, les travaux sur la voie publique avec l’installation de nouveaux poteaux en
bois, ont commencé sur la commune et s’échelonneront jusqu’à octobre et novembre, la phase
de raccordement chez l’habitant se fera sur la fin d’année, début d’année 2017. Tout ceci à
charge de l’intercommunalité.

  

 Jean-Paul Thollot, villageois de la Commission Patrimoine a pris la parole pour expliquer
l’adressage et notamment la raison de la création de certains noms comme le « Chemin de la
Passementerie » à la Chevillonnière faisant référence aux quinze passementeries présentes
sur le village, il y a quelques années, le « passage François Jacquemont », hommage à un
ancien curé, un bienfaiteur sur la commune….

  

 Cette réunion s’est terminée par la présentation du projet de Méthanisation à Savie «
Méthasavie » avec le Gaec de Savie, Ludovic France, producteur laitier et les Pépinières du
Buyet comme porteurs de ce projet. Valoriser les déchets, produire de l’électricité, rendre
inodore ou quasiment inodore les matières organiques, tels sont les principaux avantages de la
méthanisation.

  

Une prochaine réunion publique spécifique à la fibre optique aura lieu en fin d'année. Pour
toutes informations complémentaires sur la fibre optique : http://www.thd42.fr/
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  Les membres de la commission passeront chez les habitants pour leur donner leur plaque avecle numéro et pour identifier l'emplacement le plus approprié. Sur la photo Odile Giraud etJean-Paul Thollot.  

  Avant de présenter le projet de Méthanisation, Mme le maire, Evelyne Flacher, à gauche sur laphoto, a tenu à remercier personnellement la Commission Patrimoine pour leur travaild'adressage.  
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